

Réjouissez-vous



Nouvelles de la Vie - Mère de Miséricorde

www.mere-de-misericorde-france.org

Novembre 2010

Vivre
et
Faire Vivre

Editorial

Belle occasion pour nous, que cette invitation de notre pape, pour vous envoyer notre première « **Nouvelle de la Vie** ».

« Prier pour la vie ! » Comment en est-on arrivé là ? Toute vie n'est-elle pas la plus grande des bénédictions ? Devoir prier pour qu'une vie naissante soit protégée, accueillie, n'est-ce pas la plus grande des aberrations ?

Mais pour pouvoir accueillir la vie, la première condition est d'être habité par la Paix.

« *Je t'en supplie, ma joie, acquiers l'esprit de paix. L'homme en possession de cet esprit n'est troublé par rien.* » dit Seraphim de Sarov. L'homme moderne est sans cesse dans le trouble, le doute, la peur... et donc, le refus.

« *Celui qui marche dans la paix, ramasse, comme avec une cuiller, les dons de la grâce* » rajoute-t-il. À travers cette Paix demandée, nous demanderons pour notre monde une grâce de vérité ; afin que les murailles du silence, du déni social, se fissurent enfin.

« *Acquiers la paix intérieure et des milliers autour de toi trouveront le salut.* » Voilà le secret de l'amour humain. Par ma seule prière, dans ma souffrance offerte, l'Amour se propage, se diffuse dans tous les cœurs.

La Miséricorde est contagieuse, n'en doutons pas. L'Amour et la Paix aussi.

Jean-Marc Poujade

« Une grande prière pour la Vie qui parcourt le monde entier est une urgence »

25 mars 1995 Evangile de la Vie JP II § 100

Au jeûne, citoyens !

« Ce que tu fais de ton temps, c'est ce que tu fais de ta vie »
(Père Ludovic)

De mille sources différentes nous parvient l'exhortation de Benoît XVI, à unir nos prières aux siennes le

27 Novembre au soir, « *pour la vie naissante* ».

Nous vous invitons parallèlement,
à **JEÛNER un des repas** de ce samedi.

Saviez-vous que depuis 1984, entre 3500 et 4000 priants/jeûneurs, à l'invitation de Mère de Miséricorde, se relaient jour après jour, en France, pour que la Vie soit accueillie ?

26 ans de prière ininterrompue
à laquelle vous pouvez vous joindre le 27 Novembre !

Préparez-vous à amasser des trésors au Ciel...
Ne vous étonnez pas d'entrer dans la JOIE !

Pensée du mois

« *Qu'il est beau le jeûne qui s'embellit de l'amour ! Partage généreusement ton pain avec celui qui a faim, sinon ton jeûne ne sera plus un jeûne, tu n'auras fait qu'épargner.* » (Liturgie maronite)

**Une parole engagée du Pape sur le préservatif ?
Pourtant que la cacophonie médiatique ne vienne pas brouiller le message ! A suivre...**

Nos prochains rendez-vous :

Retraite « Stabat Mater »

(Session d'accompagnement de la blessure liée à un enfant non-né) :

Ars (Lyon) du 30 janvier au 4 Février.

Contact : 06 78 28 52 23 ou 06 11 78 59 02

Mère de Miséricorde - Secrétariat Général

27 rue Sainte Philomène - 31400 - Toulouse - 05 61 53 70 27